

AEC 創立61周年の節目に寄せて

未来への新たな一歩

関係各位

2025年4月13日、アメリカン・エンジニアリング・コーポレーション（AEC）は、創立61周年を迎えることができました。

この節目を無事に迎えられましたのも、長年にわたり当社を支えてくださっているお取引先の皆さま、地域社会の皆さま、そして社員一人ひとりと、そのご家族の皆さまのお力添えがあつてのことと深く感じております。心より御礼申し上げます。

1964年の創業以来、AECは建設業界において一歩一歩着実に歩みを進めてまいりました。

その歩みの背景には、現場の第一線で尽力してきた社員のたゆまぬ努力と、さまざまな困難を乗り越えてきた粘り強い姿勢があります。そして、日々それを支えてくださっているご家族の存在もまた、私たちの大きな力となっています。

私たちはこの61周年を「新たなスタート」と捉えています。これからの10年を見据え、より持続可能で高品質な建設を実現すべく、技術革新やプロジェクトの多様化をさらに推進してまいります。また、パートナーの皆さまと築いてきた信頼関係を一層深め、共に成長するための連携体制を強化していく所存です。

AECの使命は、単に建物を築くことにとどまらず、人と社会の未来を形づくることにあります。今後も「品質」と「誠実さ」を大切に、どのプロジェクトにおいても真摯に取り組んでまいります。皆さまからの変わらぬご支援とご厚情に、改めて感謝申し上げますとともに、これからも末永くお付き合いいただけますよう、心よりお願い申し上げます。

敬具

アメリカン・エンジニアリング・コーポレーション
代表取締役社長
ケネス・マーク・エクスタースティン

